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番号 分野 内容

1 医療体制 近くに婦人科がなく、不便です。足の怪我により運転ができず、バスも少な
いため困っています。また、女性医師だと助かります。

2 医療体制 市内病院の小児科で午後の診療がなくなるとのことですが、なんとかして
ほしいです。子どもはいつ何が起こるかわからないので、小児科の病院は
診療していてほしいです。

3 医療体制 なぜ労災病院を取り壊すのでしょうか。解体費用は誰が負担するのでしょ
うか。企業の撤退もあり、市の財政が悪化している中、既存の建物の活用
が必要だと思います。
自分の周りに脳梗塞を患った人が多く、脳神経外科の診療体制が不安で
す。波崎地区はどうしたらよいのか心配です。

4 医療体制 神栖市で結婚、出産を考えていますが、産婦人科や小児科の診療体制が
心配です。特に産婦人科はホテルのような、赤ちゃんとお母さんが安心し
て過ごせるレディースクリニックがほしいです。できれば女性医師だと助か
ります。そのようなクリニックがあれば、市外から神栖に来て出産したいと思
う人が増えると思います。また、小児科はどこの病院もいっぱいで、本当に
子育てが難しそうだと感じます。

5 医療体制 皮膚科を誘致してください。神栖市は、皮膚科にかかる病院がなくて困りま
す。切実です。

6 医療体制 神栖市に産科があるといいです。産科がないと出産に不安を覚え、若い人
が安心して子供を産めないと思います。

7 医療体制 市内に産婦人科専門の病院が無いので不安です。市外の産婦人科は遠
く、もしもの時に不安です。また、神栖市が子育て環境に力を入れていくの
であれば、最新設備を整え、無痛分娩を提供する産婦人科は必須だと思
います。今は最新の技術により、安全に出産する時代です。安心して神栖
で赤ちゃんを産みたいので、ぜひ検討してほしいです。

8 医療体制 不妊・不育を扱う専門のクリニック等があればいいです。近隣で不妊治療
をしているクリニックはとても遠く、仕事をしている人や運転免許のない人
の通院は難しいです。また、総合病院等の産婦人科は人工授精等の高度
な治療は受けられないのが現状です。国の方針で不妊治療が保険適用
になり、神栖市でも助成金を出していただける制度等がありますが、使える
場所がありません。少数派の意見かもしれませんが、不妊や不育で悩む方
が減り、神栖市に少しでも多くのこどもが増える事を願います。

9 医療体制、接遇・サービス 市内診療所を受診しようとしたら、インターネットでの予約が必要でした。
ネット環境が無い人にとっては予約が難しく、とても不便です。
市には、泌尿器科や脳神経外科を誘致してほしいです。

10 接遇・サービス 市内診療所にて診療開始を待っているが、立っているのが辛いので外に
椅子を用意してほしいです。

11 接遇・サービス 市内診療所にて診療開始を待っています。屋外は暑いので建物の中で待
たせてほしいと要望しましたが、断られてしまいました。風除室に１２～１３
人で待っています。

12 接遇・サービス 子どもに発達障害の疑いがあり、ホームページの情報をもとに市内病院を
受診しましたが、冷たい態度で遠方の病院へ紹介状を書くと言われてしま
いました。診療できないのであれば、ホームページの掲載内容を訂正して
ほしいです。受診を決意した子どもの気持ちを踏みにじられた気持ちがし
ました。
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13 接遇・サービス 精神疾患を患っています。喘息の持病もあり、市内診療所を受診したとこ
ろ、医療者から体型のコンプレックスを指摘され、ショックを受けました。モ
ラルハラスメントなので、市から注意してほしいです。

14 接遇・サービス 市内診療所に電話したところ、初診の方は１か月待ちと言われました。1カ
月も待たせる理由が知りたいです。市から診療所へ伝えてほしいです。

15 接遇・サービス、その他 広報紙で医療教育の記事を読みました。家族の罹患により、複数の医療
機関で入退院を経験しましたが、鹿行地域の医療提供体制がとても心配
です。この地域の医療をよくするためにも、現役の医療者に対する教育が
大切だと感じます。未来の医療従事者となる小中学生への医療教育で
は、患者や家族の心情を理解できるような教育をお願いしたいです。

16 救急医療 市内の救急指定病院に３度も救急受診を断られ、非常に残念です。市外
の病院を受診したところ、骨折と診断されました。もう少し医師、看護師を
増やしてほしいです。給料が低いとの声も聞きます。

17 救急医療 鹿行地域全体として、医療サービスの充実はかなり遅れていると感じま
す。県に先行して、神栖市が積極的にモデルケースとなるつもりはないの
でしょうか。現在の「緊急時の体制」「搬送者の医療機関への到着までの時
間」「救護率」等を含めて取組を知りたいです。

18 救急医療 子どもが頭部を打撲し、市内の救急病院に電話をしましたが受け入れを断
られ、隣県の病院で診察してもらいました。救急受診で隣県まで行かなけ
ればならないことに、とても不安を感じます。

19 救急医療 診療時間外に子どもが発熱したため、医療機関に問い合わせましたが、ど
こも対応が悪かったです。子どもの急な発熱の際にはどのようにしたらよい
のでしょうか。神栖市の子どもの医療の充実を期待します。

20 救急医療 コンビナート企業で勤務している知り合いが、夜勤中に事故に遭い、救急
車で市外の救急病院まで運ばれました。救急車では輸血ができず、足を
切断する事態となったそうです。市外救急病院は遠いと思います。労災病
院はなぜ無くなったのでしょうか。工業地帯があるのに、なぜ三次救急病
院がないのでしょうか。大学病院を誘致するしかないのでしょうか。

21 救急医療 坐骨神経痛による激痛で市内の救急病院に電話をしましたが、「医師がい
ないので」と冷たく受入れを断られました。私以外にも沢山の方が声を出さ
ずに病院に不満を持っていると思います。コロナ禍で大変ご苦労の事とは
思いますが、数年後の神栖の医療を再度考え直す必要があるのではない
でしょうか。

22 医療制度 病院で発行される薬の処方箋の有効期間は４日間です。個人で法律を変
えることはできないので、市で何かできないでしょうか。

23 その他 鹿島労災病院社宅取り壊しの際には、近隣住民に悪影響が出ないよう
に、ネズミ駆除などの対策を進めてほしいです。

24 その他 鹿島労災病院は解体せずに避難所・備蓄所として活用してほしいです。

25 その他 鹿島労災病院を、防災機能や地域交流機能を持ち合わせた拠点として活
用してほしいです。私は隣県の大学に通っていますが、神栖市で育った
者として、地域の活性化に貢献したいと思っています。
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